

Prüfungsanforderungen „Rückschlagspiele“

In der Prüfung soll die spezifische Spielfähigkeit nachgewiesen werden.

Beurteilungskriterien sind:

- Demonstration sportartspezifischer Grundtechniken,
- spielgerechte Anwendung der Grundtechniken,
- situationsangemessenes Verhalten im Angriffs- und Abwehrspiel
- individual-, gruppen- und mannschaftstaktisches Verhalten

In allen Spielen werden in Anlehnung an die internationalen Regeln 1 oder 2 Sätze gespielt. In den Spielen Tennis, Tischtennis und Badminton erfolgt die Prüfung im Einzel, Volleyball im Mannschaftsspiel 6 gegen 6.

Um eine angemessene Bewertung zu ermöglichen, kann die Komplexität des Spiels partiell aufgelöst werden.